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Verbale del Consiglio di Corso di Studi in Odontoiatria e Protesi Dentaria 	
Riunione del 21 Dicembre 2022	

 
 
Il giorno 21 Dicembre 2022 si è riunito, sia in presenza che in modalità telematica su 
piattaforma Teams, il Consiglio di Corso di Studio del Corso di Laurea Magistrale a Ciclo 
Unico in Odontoiatria e Protesi Dentaria dell’Università Politecnica delle Marche, 
convocato mezzo mail con nota in data 14.12.22 dal Presidente Prof. Angelo Putignano, 
per discutere il seguente Ordine del Giorno:	
	

1. Comunicazioni   
2. Commento e Approvazione Scheda di Monitoraggio Annuale  
3. Presa in carico relazione Paritetica 2021/2022.  
4. Aggiornamento ordinamento CLOPD  
5. Commento e Verifica inserimento dati Syllabus 
6. Registro delle Attività Didattica  
7. Assicurazione Qualità 
8. Gestione azioni di miglioramento 
9. Varie eventuali  

 	
Alle ore 12:30 il Presidente, preso atto di tutte le giustificazioni di assenza pervenute 
(n.21), verificata la validità della seduta sulla base dei componenti presenti e collegati 
online via Teams (n.18), dichiara aperta la riunione.	
Svolge funzione di supporto amministrativo e di segretario verbalizzante la Prof.ssa 
Giovanna Orsini.  
	
	
Oggetto n.1- Comunicazioni   
 
Il Presidente comunica al consiglio che venerdì 17 e sabato 18 Marzo 2023 si terrà ad 
Ancona presso la Mole Vanvitelliana il XXVI Congresso Nazionale della Società Italiana 
di Odontoiatria Conservatrice. Tale evento è stato organizzato dal Presidente medesimo.  
 
Oggetto n.2- Commento e Approvazione Scheda di Monitoraggio Annuale 2021-2022 
 
La Scheda di Monitoraggio Annuale 2021-2022 è stata approvata dal Consiglio. 
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Oggetto n.3- Presa in carico relazione Paritetica  
 
Il Presidente del CdL presenta la Relazione annuale della Commissione Paritetica per 
l’a.a. 2021/2022. In particolare, in riferimento all’analisi dei questionari relativi alla 
soddisfazione degli studenti ha espresso ogni criticità e suggerimento per ogni Quadro 
esaminato. 
In seguito alla valutazione della didattica la Commissione Paritetica propone e suggerisce 
di incentivare le attività di tirocinio su piattaforma digitale. 
 
Oggetto n.4- Aggiornamento ordinamento CLOPD  
 
Il Presidente aggiorna il Consiglio sulle possibili modifiche dell’Ordinamento CLOPD 
seppur restando in attesa di ulteriori aggiornamenti previsti a Febbraio 2023 
 
Oggetto n.5- Commento e Verifica inserimento dati Syllabus 
 
Il Presidente ricorda al Consiglio di compilare il Syllabus dei rispettivi insegnamenti 
raccomandando la corrispondenza tra il programma presente nella scheda insegnamento e 
gli argomenti trattati a lezione 
 
Oggetto n.6- Registro delle Attività Didattica  
 
Il Presidente avvisa il Consiglio della mancata consegna di alcuni Registri delle Attività 
Didattiche dell`a.a. 2021/2022.  
 
Oggetto n.7- Assicurazione Qualità 
 
Il Presidente ha evidenziato le criticità emerse dalla scheda di monitoraggio annuale, 
riassumendo i punti rilevanti sulla qualità CdS. Infatti, la percentuale di acquisizione dei 
crediti formativi da parte degli studenti nelle diverse fasi del percorso formativo è 
inferiore rispetto alla media dell`area geografica di riferimento e della media nazionale. 
Tale dato è legato alla situazione pandemica degli anni precedenti, che potrebbe aver 
influito negativamente sulle prestazioni degli studenti. 
Altro dato negativo è quello della internazionalizzazione poiché gli studenti laureati non 
hanno richiesto di effettuare periodi di studi all`estero.  
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Oggetto n.8- Gestione azioni di miglioramento 
 
Il Presidente, sulla base delle criticità emerse nell`Assicurazione qualità elenca le 
possibili azioni di miglioramento. Per quanto riguarda l`acquisizione dei crediti formativi 
suggerisce la completa ripresa delle lezioni frontali e un incremento delle attività di 
insegnamento.  
Per quanto riguarda l`internazionalizzazione, l`intento è quello di sensibilizzare gli 
studenti a partecipare all`esperienza Erasmus.  
 
Oggetto n.9- Varie eventuali  
 
Il Presidente avvisa il Consiglio che la studentessa Tripaldi Francesca, al secondo anno 
del CLOPD ha richiesto la contemporanea immatricolazione con il Corso di  Chimica e 
tecnologie Farmaceutiche dell`Università di Camerino in cui era iscritta precedentemente. 
 
 
 	
 	
Non essendoci altro da discutere la seduta è tolta alle ore 13.00	
 	
 	
 	
IL PRESIDENTE DEL CCdS in                                                      IL SEGRETARIO	
ODONTOIATRIA E P.D.                                                                VERBALIZZANTE	
Prof. Angelo Putignano                                                                    Prof. Giovanna Orsini	
 
	


